



Echange Zaragoza-La Rochelle

publié le 07/04/2025

Après une belle semaine passée en Espagne à Saragosse, les Espagnols profitent désormais de leurs correspondants français du 3 au 10 avril.

Le temps est au beau fixe et nos élèves Français ont proposé de riches activités aux Espagnols tout au long du week-end en famille : Puy du Fou, Futuroscope, sortie en bateau et en catamaran, cours de surf, zoo de la Palmyre, laser game, bowling, carnaval, île d'Aix...

Les élèves ont aussi pu profiter d'une belle excursion commune sur l'île de Ré.





